
ACTA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE EDUCACIÓN, CULTURA, 

DEPORTE Y JUVENTUD.  

 

Lugar: Sesión en la Sala de juntas del cuarto piso del Centro Cultural Carmen Alborch.   

Fecha: 18 de septiembre de 2024 

Hora: 14:02 

Asistentes:  

Dª. Josefa Luján Martínez (presidenta) 

D.  Antonio Arenas Almenar 

D. José Francisco Herrero Monzó 

Dª. María José Romero González 

D. Antonio Pérez Ribero 

D. Antonio Sanabria García 

Dª Nerea Gimeno Luque 

Dª. María Moscardó Suay 

Dª. Fernando Gandía Escorihuela 

 

Secretaria: Dª Mercedes Cabezuelo Monterde 

 

1. Aprobación del acta. 

Se aprueba el acta del día 4 de septiembre de 2024 por unanimidad de los presentes. 

2. 7ª Edición MislataJove Fest.   

La señora Moscardó pregunta si se van a ofrecer bebidas en el evento, qué actividades se 
van a realizar y solicita información sobre el concierto. 

El señor Sanabria pregunta sobre el horario de las actividades y la hora de inicio del 
concierto. 

La señora Gimeno responde a cada una de las preguntas, informando de que las actividades 
a realizar son programadas por cada una de las asociaciones participantes, actividades 
normalmente dirigidas a niños y niñas. En cuanto a la pregunta sobre las bebidas, nunca se 
han ofrecido en este evento. Además, informa de que las actividades de las asociaciones 
comenzarán a las 18:00h. y terminarán a las 20:15h. aproximadamente, para que a las 
20:30h. comience el concierto del grupo Cactus. 

3. Ruegos y preguntas. 

La señora Moscardó pregunta sobre los trámites para la reforma de las pistas de atletismo. 
El señor Toni Arenas responde que el mayor interesado en el inicio de las obras es el 
gobierno; el pliego de licitación se está terminando. 
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El señor Sanabria solicita acceso a los expedientes relativos a las Fiestas Populares y 
Tradicionales y pregunta sobre los cambios relativos a las inscripciones deportivas de La 
Canaleta. 

El señor Toni Arenas responde que los expedientes a los que se refiere el señor Sanabria 
consisten en contratos públicos, los cuales están publicados en la Plataforma de 
Contratación del Sector Público. En cuanto a los cambios efectuados para las inscripciones 
deportivas de La Canaleta, informa de que se ha centralizado el proceso de inscripción en 
La Fábrica, para mejorar la gestión y el control de inscripciones y de asistencia. Además, el 
pago de las actividades es cuatrimestral. 

EL Señor Sanabria pregunta cuántas plazas hay disponibles en los cursos intensivos de 
Promoción del valencià y si ha habido filtraciones por las lluvias en el centro educativo 
Maestro Serrano- María Moliner. 

La Sra. Luján interviene para responder a las preguntas de la sesión y a las solicitudes de 
información de la sesión anterior: 

1- Respecto al expediente “Edificant”, ya se ha dado acceso al expediente a los grupos 
políticos que solicitaron el acceso. 

2- En cuanto a las banderas LGTBI que se colgaron en las fachadas con motivo de la 
celebración del día internacional del orgullo LGTBI, el coste de las mismas ascendió 
a 1500€, pertenecientes a la subvención de 6.000€ recibida de la Conselleria para 
este tipo de actividades. 

3- Consultará las estadísticas sobre uso de las pistas de frontón para proporcionar la 
información próximamente. 

4- En cuanto a la solicitud de información sobre las becas para material escolar, se 
está a la espera de la autorización de la Conselleria de Educación para iniciar los 
trámites. 

5- En respuesta al señor Sanabria, el número de plazas por curso de valenciano es de 
20. Son cursos preparatorios para los exámenes de las Junta Qualificadora de 
Coneixement del Valencià. Por otra parte, en cuanto a la pregunta sobre las 
posibles filtraciones por lluvias, informará próximamente. 
 

No habiendo otros asuntos, siendo las 14:21 horas, por la presidencia se levanta la sesión, 
de la que se extiende la presente acta, de todo lo cual, como secretaria, certifico.  
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